ゴミと資源、区別はOK?

◎ 地域クリーン推進員研修会開催

4月20日〔土〕午前 公会堂 出席55人

推進員制度は地域の自発的な取り組みを推進する事を目的とし、ゴミ〔護美〕ステーションの良好な利用を促すことを目的とする。



必要な量を必要なだけ購入し無駄な食材を作らない

こと、食べ残しをしないなど生活改善の視点と、燃えるゴミから雑紙などを資源として取り分ける分別の意義が話された。収集・焼却・選別・粉砕・資源化・埋め立てに掛かる費用 30 億円を少しでも下げることを目的に、30%ゴミ減量作戦が進行しています。私たち一人一人が賢く行動する時では?。今でしょう。

地域防災委員研修会開催

4月27日〔土〕午前 公会堂 出席63人

地震が発生したとき、わが 身は己自身で守ること。生き 残るための知識を磨き、非常 時の備えをしておくことの重 要性が示された。

非常持ち出し品・家具の転 倒防止・家の耐震診断・避難 経路・消火器の取り扱いなど。

平常時、地域防災委員は避難経路・場所を確認し組の防災意識の啓蒙に務める。災害発生時は組内での安否確認・被害状況を把握し、町内会に報告する事などが確認された。





◎ 家具転倒防止お助け隊結成

いざ震災の時、机の下に潜り込むまでの間に、また玄関に行き着くまでに、家具が倒れない工夫しておきたいものです。町内会では、家具転倒を少しでも遅らせる方法を一緒に考え、金具などを取り付ける小規模工事をお手伝いします。自主防災会、評議員〔福祉安全常任委員会〕、同 OB 協力者を実務スタッフとする体制で、近々に申し込み方法など詳細内容を公開します。まず部屋を見回し、自身で点検してみて下さい。

◎ 消防団操法訓練、大会に向けて奮闘中

今村分団は、週末を除き毎夜 20 時頃から操法訓練を東栄公園で実施しています。6月2日の競練大会で良い結果が得られるよう頑張っています。



第38回安城市消防団消防操法競練会のご案内

会場 安城市消防署前広場

期日 6月2日(日曜日) 午前8時から開始 市内約30の消防団が参加

今村分団は、午前 10 時 30 分頃の競技開始予定です。 一昨年は優勝でした。是非、是非応援を。

◎ 6月の予定

6月 2日 [日] 消防操法競練会 [安城消防署]

6月 7日〔金〕芋さし〔長根地区・環境保全〕

6月 9日〔日〕防災倉庫の点検

6月14日〔金〕芋さし〔上倉地区・環境保全〕

6月16日〔日〕不法投棄ゴミ分別

6月29日〔土〕東山中学防災教室

◎ 子ども会の資源回収 6月の予定

あすなろ 次回行いますわかば 6月29日 〔土〕星の子 6月 1日 〔土〕松 6月22日 〔土〕ゼ 6月29日 〔土〕ゼ 6月29日 〔土〕

資金にご協力を子ども会の活動